

Ciclismo: Cambio de líder tras la emocionante etapa de La Unión

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 27 de febrero de 2017, lunes



José Manuel Cayuela se coloca al frente de la clasificación del campeonato Interclubes Campo de Cartagena-Mar Menor tras la quinta etapa, cuya victoria se anotó David Ruiz entre 156 corredores participantes en una jornada donde destacó una larga escapada que resultó decisiva y que animó toda la mañana.

El municipio de La Unión, bajo la organización del Club Ciclista local, celebró la quinta etapa del torneo amateur ciclista, que resultó de una gran emoción y dio un vuelco a las clasificaciones, pues José Manuel Cayuela se pone líder tras llegar a la meta de la calle Mayor en el segundo grupo (integrado por por nueve ciclista), a seis segundos del cuarteto integrado por David Ruiz (del CC Roldán y vencedor de la etapa), José David Gómez (Mar Menor San

Ciclismo: Cambio de líder tras la emocionante etapa de La Unión

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 27 de febrero de 2017, lunes

Javier), Juan Manuel Camacho (Juan Zurano) y y Pedro Andújar (Pozo Estrecho).

Juan Carlos Gandía, del Club Ciclista La Unión, llegó en solitario a 29 segundos, y después entró bajo la ansiada pancarta el pelotón con una desventaja de un minuto y dieciséis segundos, encabezado por Óscar Manuel Martínez, también del club unionense.



En la categoría júnior el primer puesto fue para Javier Lucas (Roldán), con Antonio Molina (CC La Unión) en cuarto lugar, y en la clasificación de Élite el primer puesto fue para Pedro Andújar (Pozo Estrecho), con los unionenses Juan Carlos Gandía y Óscar Martínez, respectivamente, en las posiciones 11 y 12.

En la clasificación general absoluta tras la etapa de La Unión el nuevo líder es José Manuel Cayuela (Juan Zurano), con una ventaja de 10 segundos sobre Óscar Fabregat y de 44 sobre Francisco Fernández, ambos del club ciclista de Pozo Estrecho. El primer unionense es es Juan Carlos Gandía, en el puesto 25, a ocho minutos y dieciséis segundos. Por equipos, Pérez Cánovas se hace con el liderato.

Ciclismo: Cambio de líder tras la emocionante etapa de La Unión

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 27 de febrero de 2017, lunes



Juan Paján

Se ha generado un momento de gran emoción en la carrera al cruzar por la ciudad de Mureña y como